

1455 \*Coronische\* Limericks.

Klein Fritzli fragte seine Oma:  
„Omi sag, was ist Corona?“  
Oma schluckte zweimal schwer,  
das zu erklären fällt ihr schwer:  
„Frag lieber deine Mutter Mona!“

Im Kanton Schwyz, dem schönen “Fläck”,  
gabs bisher keine Seuch` am Späck.  
So jassten, jodelten die Brüder,  
als schien die Scheisse längst vorüber.  
Jetzt scheinbar haben sie den Dräck!

Im Appenzeller Ausserrhoden,  
heiratet man sehr abgehoben.  
In Schwellbrunn, da war dem Hochzeitspaar,  
nach der Corona-Feier dann auch klar,  
wir hätten`s besser doch verschoben.

Andreas Glarner muss es wissen:  
„Die Lage bei uns ist verschissen.  
Das Virus das uns irritiert,  
wird klar von Fremdem importiert!  
Die sollen endlich sich verpissen!“

Der Präsident der USA  
zieht niemals eine Maske a.  
An ihm, da würden alle Viren  
sowieso vorbeimarschieren,  
bei seinem täglich` BlaBlaBla!

Freitag-Abend geht Mirandas Sohn,  
meist in den “Club“, als Wochenlohn.  
Ob er`s auch am nächsten kann,  
kommt jetzt auf Alain Berset an!  
„Das gibt Lämpe!“ denkt sie schon.